

Gland: un marché pour faire de la gare la nouvelle place du village



SIGFREDO HARO

ALIMENTATION Le mercredi sera jour de marché à Gland! Dès le 22 avril et jusqu'au mois de novembre, des producteurs locaux investiront chaque semaine la place de la Gare. Un boucher, un poissonnier et des viticulteurs sont attendus. Sandrine Goettmann assurera bénévolement la coordination de la manifestation.

GLAND Dès la fin du mois d'avril, des producteurs locaux investiront la place de la Gare tous les mercredis. Une première pour la ville.

Un vrai marché, c'est pour bientôt

ANTOINE GUENOT

aguenot@lacote.ch

Il sera bientôt possible de faire son marché à Gland. Dès le 22 avril et jusqu'au mois de novembre, des producteurs locaux installeront leurs étals chaque mercredi sur la place de la Gare. Parmi la dizaine de stands prévus, on trouvera notamment un boucher, un poissonnier, un maraîcher et un boulanger. Mais aussi des viticulteurs de la commune. «Gland en compte une cinquantaine. Nous leur avons proposé de faire un tournus», explique Michaël Rohrer, municipal en charge de la population. «Leur présence participera à la convivialité sur le marché puisque cela permettra aux passants de boire un verre sur place», ajoute-t-il.

Les horaires arrêtés pour l'événement sont un peu inhabituels. Les marchands vendront en effet leurs produits entre 16 et 20h. L'idée étant de «capter»



Un boucher, un poissonnier, un boulanger, des maraîchers. Au total, une dizaine de stands seront installés sur la place de la Gare, côté Jura. S. HARO

« L'objectif est de capter les pendulaires lorsqu'ils rentrent du travail. »



MICHAËL ROHRER
MUNICIPAL DE
LA POPULATION

les pendulaires au retour du travail. Quant au choix d'un jour de semaine plutôt que du week-end, il s'explique par des questions de disponibilité des commerçants. «Le samedi, Rolle et Morges accueillent déjà un marché. Les marchands de la région sont donc déjà pris par ces deux événements», indique Michaël Rohrer.

A l'origine, un postulat

Si la mise sur pied de ce marché est aujourd'hui possible, c'est tout d'abord grâce à une conseillère communale PLR, Emilie Chitra Savioz. En avril 2011, cette dernière avait déposé un postulat au Conseil communal demandant à la Municipalité d'étudier cette possibilité.

Une commission avait été aussitôt nommée pour étudier le projet. Elle y avait répondu favorablement, quelques mois plus tard. «Les autorités ont alors décidé de mettre en place des directives pour pouvoir accueillir des marchés», raconte Michaël Rohrer, «puis, nous nous sommes mis à chercher une personne bénévole pour s'occuper de l'organisation. Ce qui n'a pas été facile.»

Une habitante de la commune a tout de même fini par s'annoncer. Il s'agit de Sandrine Goettmann, mère au foyer, qui réside depuis six ans à Gland. «J'habite près de la gare. Chaque jour, je vois cet endroit fourmiller. Je me suis toujours dit que c'était le lieu parfait pour un marché»,

raconte la coordinatrice bénévole.

En étroite collaboration avec Laurent Sumi, chef du Service de la population, c'est elle qui a démarché les commerçants potentiels. Et planifié l'installation des futurs stands. Une première pour elle, ou presque. «Dans une vie antérieure, je travaillais dans l'organisation de salons professionnels. J'ai aussi monté une marque de vêtements pour enfants que je vendais sur les marchés. J'adorais l'ambiance qui y régnait et le rapport très particulier avec la clientèle.»

Chaque mercredi, l'événement fera-t-il de la gare la place du village dont Gland rêve depuis longtemps? Réponse dans un mois. ◉

« J'habite près de la gare. Je me suis toujours dit que c'était le lieu parfait pour un marché. »



SANDRINE
GOETTMANN
COORDINATRICE
BÉNÉVOLE

GLAND Réaménager la plage de la Dullive?

Suite au refus du projet de piscine, la socialiste Charlotte Gabriel a déposé un postulat, jeudi soir, au Conseil communal. Elle demande à la Municipalité d'étudier la possibilité de réaménager la plage de la Dullive. «Le seul accès facile au lac depuis notre commune», a-t-elle expliqué. Elle souhaite notamment que des vestiaires et des douches soient installés. Le Conseil communal a soutenu la démarche. Elle fera donc l'objet d'un rapport détaillé. ◉ AGO

Toujours pas d'infos sur le McDo

Mis à l'enquête au mois de novembre, le projet de fast-food le long de la route Suisse avait suscité près de 120 oppositions. La position du canton sur la validité de celles-ci était attendue pour le début de l'année. Mais, pour l'heure, toujours rien. «Cela devrait arriver dans les semaines qui viennent», a déclaré le municipal Thierry Genoud au Conseil communal. ◉ AGO

NYON Le géoportail de la ville sur smartphone

Outil de référence au sein de l'Administration communale depuis son lancement en septembre 2014, le géoportail de la ville de Nyon poursuit son développement. L'unité géomatique lance aujourd'hui une interface mobile parfaitement adaptée aux smartphones et tablettes.

Ce portail cartographique gratuit met à disposition des images aériennes, des données cadastrales, des renseignements sur le stationnement des voitures, les lieux d'intérêts ou même encore la localisation de certaines infrastructures publiques.

Accessible à l'adresse, map.nyon.ch, depuis votre smartphone ou votre tablette, cette version offre une ergonomie simplifiée et optimisée pour un usage mobile. ◉ COM